

Änderungsantrag der Fraktion der CDU

Für zukunftsfähige öffentlich-rechtliche Medien

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Punkt 1 des Antrags wird wie folgt neu gefasst:

„(1) Die öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten sollen im Internet Nachrichten, Informationen, Kultur und Unterhaltung anbieten können. Der Schwerpunkt soll eindeutig auf Bewegbildern bzw. Tonmitschnitten liegen, welche aber von Texten angemessen begleitet werden können. Dieses Angebot ist auch für einen barrierefreien Zugang für Menschen mit Behinderung unverzichtbar.“

Luisa-Katharina Häsler,
Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU